

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Bersama Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Oct 11, 2023 - 11:12



BHABINKAMTIBMAS DESA PUNCAK MANGGIS POLSEK SAGARA
6°7'50", 106°53'9", 469,3T
11/10/2023 11:12

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis Bersama Warganya

Sukabumi, 11 Oktober 2023 - Hari Rabu lalu, Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis, melaksanakan kegiatan Door To Door

System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini disambut baik oleh warga setempat, yang merasa senang dengan kedatangan Bhabinkamtibmas.

Dalam kunjungannya, Bripda Johannes Simanjuntak menyampaikan beberapa himbauan yang sangat penting. Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi fokus utama dalam pesan-pesan beliau. Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta diberikan kesempatan untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Bripda Johannes Simanjuntak juga mengimbau warga agar tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, warga diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, karena tindakan ini berpotensi menimbulkan kebakaran lahan dan hutan yang merugikan.

Pentingnya kesehatan juga menjadi sorotan, dengan himbauan kepada masyarakat untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, terutama dalam cuaca yang kurang baik guna menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Tindakan preventif untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga disoroti dalam kunjungan Bhabinkamtibmas. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui atau menyaksikan peristiwa semacam itu.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan komitmen Bripda Johannes Simanjuntak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Puncak Manggis. Semoga pesan-pesan penting ini dapat dijalankan oleh seluruh warga untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan berkualitas.